



L'ACTUALITÉ DU RÉSEAU MARPA DE L'AIN



LE MOT DU PRESIDENT

Voyage, découvertes, rencontres intergénérationnelles, pour rester au cœur de la vie!

CLAUDE LAURENT

Président du Réseau Marpa de l'Ain

La magie de la rencontre et du partage a opéré pour la 4ème édition du séjour Part'âge.

Initié en 2017 et issu d'un appel à projets de la Caisse Centrale de Mutualité Sociale Agricole, l'Association Nationale des Villages Vacances de la Mutualité Sociale Agricole et l'Agence Nationale des Chèques Vacances, ce dispositif permet aux résidents de Marpa de partir en vacances à moindres coûts avec le concours financier des partenaires.

Accompagnés d'élèves de Maison Familiale Rurale en formation, il a pour objectif le maintien de l'autonomie physique et relationnelle de nos aînés ainsi que de permettre aux jeunes de mettre en pratique leurs apprentissages et la gestion de projet.

Mais il s'avère surtout être un rendez-vous attendu par les participants. Pour cette édition du 17 au 21 octobre 2022, le séjour a embarqué à son bord à destination du centre AVMA Lou Capitelle de Vogüé en Ardèche, 20 résidents (16 femmes et 4 hommes) de 9 maisons du département, 14 élèves de BAC-Pro Services Aux Personnes et Aux Territoires, une enseignante MFR et 5 accompagnateurs Marpa, dont 3 professionnels et 2 bénévoles (un médecin et une infirmière à la retraite, tous deux investis dans une association Marpa).

Ces initiatives sont autant de raisons qui nous confortent dans notre mission d'accompagnement pour nos aînés. Le voyage Part'âge, au-delà d'être un rendez-vous récréatif et convivial pour nos aînés, est une manière de les maintenir au cœur de la vie, d'éveiller leur curiosité, de nourrir leur soif de découvertes, d'attentions et de rencontres.

Les jeunes sont l'ingrédient indispensable, tant pour la transmission de nos valeurs et de notre mission que pour le dynamisme et leur joie de vivre communicative.

Mais cela ne pourrait être possible sans l'investissement des équipes au sein des Marpa, des accompagnants bénévoles, des écoles, des enseignants qui unissent leurs compétences pour mener à bien le projet. Je tiens ici à les remercier.

NOS AINES EN VACANCES ET EN PART'AGE ...



Après deux années d'interruption par la crise sanitaire, le dispositif Part'âge a enfin pu être réalisé pour le plus grand bonheur des résidents, élèves et accompagnants, impatients de se retrouver ...

L'excitation du départ était palpable en ce 17 octobre, pour les résidents, élèves et accompagnants. Ils étaient 42 à prendre le car direction Vogüé en Ardèche.

Au programme, balade à travers la vieille cité de Vogüé, visite d'une nougaterie, périple en car dans les Gorges de l'Ardèche mais aussi piscine et Spa. Sans oublier les ateliers prévus par les élèves autour du bien-être et du prendre soin ainsi que les soirées animées, proposées par le centre de vacances.

Investis et très attentifs à nos anciens, les jeunes élèves ont redoublé d'attention et ont démontré un professionnalisme et une bienveillance qui laissent à penser que la relève est assurée!

Les résidents, quant à eux, se sont laissés bichonner au gré d'un programme adapté.

Cette rencontre intergénérationnelle laissera à chacun des participants le souvenir de belles rencontres en partage dans un cadre exceptionnel, mêlées de rires et de joie.

A l'heure du retour, l'émotion était au rendez-vous et la perspective d'une prochaine édition donne maintenant du baume au cœur aux participants, heureux d'avoir pu vivre cette tranche de vie.

Tous ont hâte de se retrouver en 2023 pour de nouveaux moments de Part'âge !



JOYEUX ANNIVERSAIRE! 10 ANS DEJA ... Marpa Novavilla NEUVILLE LES DAMES



Une semaine de festivité pour honorer les 10 ans de la maison qui s'est terminée en apothéose avec la journée du 24 septembre dernier.

Sous un soleil radieux, les 235 convives ont dégusté un menu à l'espagnol ! Sangria, Paëlla, ambiance festive et bonne humeur n'ont pas manqué!

Un diaporama était projeté en boucle, retraçant les 10 années de vie de l'établissement.

UNE JOURNEE PARTAGE ET DECOUVERTES AVEC LES ARTISANS AINDINOIS!

Marpa Plain champ ST ETIENNE DU BOIS



Les saveurs et l'artisanat étaient à la fête pour la journée Partage et Découvertes de la Marpa Plain-Champ qui avait décidé d'installer un marché sur le parvis et le patio de la maison.

Les résidents aux premières loges ont apprécié de faire découvrir leur maison aux nombreux visiteurs mais aussi de déguster de bons produits du terroir. Ce fut une journée couronnée de succès!

BICHONNES JUSQU'AU BOUT DES ONGLES!

Marpa La Verchère

Le programme du séjour Part'âge était dense et varié. Visites, dégustation, animations musicales, jeux...

Les élèves de la MFR, bien décidés à proposer un séjour inoubliable aux participants, ont redoublé d'imagination et d'attention!

Cette année, le bien-être était au cœur du programme. Spa, massage et même beauté des mains! Pour les dames de la Verchère, ce fut un réel plaisir de se faire bichonner:



"Nous avons passé d'excellentes vacances, tout était parfait et nous avions un très bon groupe de jeunes. Au retour l'émotion de se quitter était palpable... vivement l'an prochain!"

LES VACANCES DU BONHEUR EN PART'AGE POUR JOCELYNE!

Marpa La Valette MONTRACOL

Jocelyne et son binôme, élève à la MFR.

De sa quatrième participation au séjour Part'âge, Jocelyne est revenue enchantée! Dès lors, elle compte

les jours pour la prochaine édition et ne cesse de regarder les nombreuses photos que Dolly, agent d'accompagnement à la Marpa a faites!



A l'unanimité des résidents participants, mais aussi des agents et des bénévoles, le séjour Part'âge 2023 est une belle réussite! L'ensemble des voyageurs ont apprécié l'implication et la bienveillance des jeunes. La relève est assurée!